



Traumatológico en Congreso SCHOT 2015



Klgo. Mario Lecaros exponiendo su tema

Con la presentación de trabajos libres realizados por los Equipos de Tumores, Cadera, Columna, Rodilla, Tobillo y Hombro, además de kinesiólogos y nutricionistas, el Instituto Traumatológico participó en el 51° Congreso de la Sociedad Chilena de Ortopedia y Traumatología (SCHOT).

[Leer Más](#)

Dr. Claudio Valencia asume jefatura de Urgencia



Al centro Dr. Claudio Valencia.

Tras 20 años de ininterrumpido desempeño en el Instituto Traumatológico, el Dr. Claudio Valencia Grez asumió como jefe de la Unidad de Emergencia el pasado mes de noviembre. Dos décadas entregadas a la atención de nuestros pacientes en policlínico y también en urgencia, donde confiesa que se sintió acogido y ha crecido en lo académico y en lo humano desde que ingresó como becado en 1996.

[Leer Más](#)

Traumatológico y la ACHEE firman convenio de eficiencia energética



De izquierda a derecha: Dr. Mario Reyes, Clement Demons (ACHEE), Mauricio Martínez (I.T), Víctor Torres (Chilectra), Braulio Rossel (UAT Empresa de Control de Calidad) y Néstor Muñoz (Chilectra).

El Instituto Traumatológico y la Asociación Chilena de Eficiencia Energética (ACHEE) firmaron el acta provisional de un moderno sistema de generación de agua caliente, que permitirá un ahorro de alrededor de un 35% en el consumo anual de gas.

[Leer Más](#)



Nuevos uniformes para el personal clínico

Con una inversión cercana a los 20 millones de pesos, el Instituto dotó de uniformes a todo su personal clínico de los distintos estamentos.

[Leer Más](#)

